ANALISIS PRESPECTIVE

NOMBRE LISSETHESMERALDA MENDOZA MORENO
GRADO: 5 CLATRIMESTRE
GRUPO: LITSZISSO0121-A
DOCENTE LLUS ANGEL FLORES
LDS
TRABAJO SOCIAL Y GESTION COMUNTARIA
FECHA: 13 DE MARZO DE 2023

anàlisis prospectivo

POSMODERNIDAD

es un movimiento artístico, filosófico e histórico que nace a finales del siglo XX.

es una búsqueda por nuevas formas de expresión centrados en el culto por el individualismo y crítica al racionalismo.

la posmodernidad o postmodernidad como movimiento artístico.

la posmodernidad busca nuevas formas de pensamiento centrados en el crecimiento del individuo a través del uso de la tecnología.

Se caracteriza por criticar las corrientes de pensamientos antiguos que son considerados anticuados, como el positivismo y el racionalismo.

También supone una reestructuración del arte que se expande hacia el ámbito social y cultural.

MODERNIDAD

es un periodo histórico caracterizado por un conjunto de ideas y cambios profundos en la sociedad occidental.

que se manifestó en los ámbitos de la filosofía, la ciencia, la política y el arte y en los modos de vida en general.

La modernidad comprende uno de los tres grandes periodos en que se divide la historia de la humanidad: Edad Antigua, Edad Media y Edad Moderna, además de la Edad Contemporánea, presente.

se producen cambios importantes en relación con la concepción del mundo para el ser humano: la razón se impone por sobre la religión (Ilustración, racionalismo).

El fundamento de la modernidad se encuentra en la consolidación indetenible —primero lenta, en la Edad Media, después acelerada, a partir del siglo XVI, e incluso explosiva, de la Revolución Industrial pasando por nuestros días— de un cambio tecnológico que afecta a la raíz misma de las múltiples "civilizaciones materiales" del ser humano

La modernidad se caracterizaba por la racionalidad, la uniformidad, la organización y la idea de que existe una única verdad absoluta.

PROSPECTIVA 'CARACTERISTICAS Y FUNDAMENTOS'

La Prospectiva es una solución a esa imperiosa necesidad de comprender nuestra realidad.

la Prospectiva es una disciplina que permite anticipar y pronosticar el futuro mediante el Análisis Prospectivo, y así tratar de influir en él en base a nuestros intereses

Entre sus principales características son:

- 1.- Generar visiones alternativas de futuros deseados.
- 2.-Proporcionar impulsos para la acción.
- 3.-Promover información relevante bajo un enfoque de largo alcance.
- 4.- Hacer explícitos escenarios alternativos de futuros posibles.
- 5.-Establecer valores y reglas de decisión para alcanzar el mejor futuro posible.

fundamentos

se especializa en orientar el conjunto de ideas con la previsión del futuro, en esta se incluyen elementos de la misma, los cuales se desarrollan bajo estrategias generales, reduciendo la incertidumbre, permitiendo visualizar el futuro y ejercer el presente.

Dentro de los componentes prospectivos se encuentran el pasado y el presente, determinantes en la influencia de elección de futuribles, ya que sin conocimiento de la historia, el hombre deberá vivirla siempre.

CREACIÓN DEL DESARROLLO DEL FUTURO

En la creación de un futuro deseado se ponen en juego de un modo integral los componentes más trascendentes del proceso creativo, ya que necesitamos imaginación para escenificar dicho futuro.

La creación de un futuro deseado se desarrolla en un eje de tiempo en el que lo primero es bosquejar una imagen a alcanzar, y a partir de allí se trabaja sobre el presente, generando alternativas para luego ir llevándolas a la práctica.

Fuentes

*https://es.wikipedia.org/wiki/Posmodernidad

*https://www.culturagenial.com/es/posmodernidad/#:~:
text=La%20posmodernidad%20pone%20en%20eviden
cia,del%20esp%C3%ADritu%2C%20sino%20su%20mer
cantilizaci%C3%B3n

**https://es.wikipedia.org/wiki/Modernidad#:~:text=La %20Modernidad%20es%20entendida%20como,que%2 Onecesita%20una%20actualizaci%C3%B3n%20perma nente